

Termina hoy exitosamente la Feria Internacional de La Habana 2016



La Habana, 4 nov (RHC) La 34 Feria Internacional de La Habana Fihav 2016, concluye este viernes en el Palacio de Convenciones con la premiación de los mejores productos, pabellones y diseño de stands de la muestra, que discurre desde el lunes en Expocuba, en la periferia de la capital.

Sesionarán este martes además encuentros bilaterales entre empresarios de Cuba con México, Colombia, Brasil y Ecuador.

El programa también incluye una conferencia de prensa sobre la comercialización de servicios médicos de Cuba y otra acerca del Sistema Unitario de Confirmación Regional de Pagos Sucre, el cual constituye una opción para el empresariado.

La Feria enfocó su actividad principalmente en el Primer Foro de Inversiones, espacio privilegiado para el establecimiento de vínculos con Cuba y la concertación de negocios, cuyo objetivo central es diversificar la procedencia del capital foráneo para no depender de unos pocos mercados.

Eso último está en línea con la conceptualización del modelo económico y las proyecciones de desarrollo del país hasta el 2030.

En la muestra participan más de tres mil 500 expositores de 73 países en un área superior a los 28 mil 400 metros cuadrados, lo que la convierte en la mayor de los últimos años.

A juicio de sus organizadores, el inicio del proceso de normalización de las relaciones entre Cuba y Estados Unidos trajo como resultado un mayor número de visitas de presidentes y primeros ministros de no pocos países, las cuales incluyeron encuentros empresariales.

Eso ha suscitado el interés de estos hombres de negocios en dar continuidad en Fihav 2016 a los contactos establecidos con su pares cubanos durante esas misiones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110958-termina-hoy-exitosamente-la-feria-internacional-de-la-habana-2016>



Radio Habana Cuba